

ПРЕСС - РЕЛИЗ

международная научно-практическая конференция «ОСТЕОМИЕЛИТ У ДЕТЕЙ И ВЗРОСЛЫХ»

30–31 Глубокоуважаемые коллеги!

мая
2022
Москва

30 – 31 мая 2022 года в Москве, в ФГБУ «НМИЦ хирургии им. А. В. Вишневского» Минздрава России запланировано проведение международной научно-практической конференции «Остеомиелит у детей и взрослых».

Природные и техногенные катастрофы, ежегодный рост количества пациентов с тяжелой скелетной травмой, а также неуклонное увеличение числа операций на костях и суставах делают обсуждаемую тему актуальнейшей! Проблема заслуживает внимания врачей различных специальностей: гнойных и реконструктивных хирургов, травматологов-ортопедов, анестезиологов-реаниматологов, реабилитологов, специалистов со средним медицинским образованием – и мы рассчитываем не только на проведение междисциплинарной конференции с широкой дискуссией, но и на разработку совместных клинических рекомендаций.

Организационный комитет обращает внимание организаторов здравоохранения (главных врачей медицинских учреждений, главных хирургов субъектов РФ, департаменты и министерства здравоохранения) на предстоящий форум и рекомендует направить для участия в нем своих специалистов.

Конференция будет проходить 30 – 31 мая по адресу: Москва, ул. Большая Полянка, д. 22 (ГБУЗ «НИИ неотложной детской хирургии и травматологии ДЗМ») очно с онлайн-трансляцией (или в онлайн режиме при отсутствии снятия режима ограничений).

Программа конференции:

1. Эволюция способов лечения остеомиелита у детей и взрослых.
2. Патогенез раневого процесса при остром и хроническом остеомиелите у детей и взрослых.
3. Современная классификация острого и хронического остеомиелита у детей и взрослых.
4. Острый и хронический остеомиелит длинных костей у детей и взрослых.
5. Гематогенный остеомиелит у детей и взрослых.
6. Остеомиелит при синдроме диабетической стопы.
7. Остеомиелит при глубоких пролежнях.
8. Особенности остеомиелитического процесса различной этиологии в плоских костях у детей и взрослых.
9. Современные биофизические методы обработки костной раны (пневмобор, NPWT, ультразвуковая кавитация и т.д.).
10. Особенности местной медикаментозной терапии костной раны (современные перевязочные средства, бактериофаги, личинки).
11. Ранние реконструктивные кожно- и костнопластические операции при остеомиелите длинных и плоских костей у детей и взрослых.
12. Реабилитация пациентов с остеомиелитом длинных и плоских костей у детей и взрослых.
13. Особенности анестезии и интенсивной терапии при остеомиелите длинных и плоских костей у детей и взрослых.
14. Особенности организации медицинской и хирургической помощи при остеомиелите длинных и плоских костей у детей и взрослых.
15. Роль сестринского ухода в организации и оказании помощи при остеомиелите длинных и плоских костей у детей и взрослых

Тезисы, присланные до 04 марта 2022 года, после одобрения организационным комитетом будут опубликованы в сборнике материалов конференции.

Тезисы объемом до четырех страниц в электронном виде (MS WORD, шрифт Times New Roman, размер-12, интервал 1,0) просим высылать по e-mail: 9057176757@mail.ru. Перед текстом должны быть указаны фамилия, имя, отчество авторов, адреса мест работы с почтовым индексом, контактный номер телефона, адрес электронной почты.

Название тезиса – заглавные буквы.

Фамилия, имя, отчество автора и соавторов – строчные буквы.

Название лечебного или научного заведения, в котором работает автор и соавторы; город, страна – строчные буквы.

Примечание: если соавторы работают в разных учреждениях, то после фамилии каждого из соавторов ставится порядковый номер, а в графе «Место работы соавторов» последовательно указываются учреждения (организации).

Текст тезиса: названия рубрик: «Актуальность проблемы», «Цель исследования», «Материалы и методы исследования», «Результаты исследования», «Обсуждение», «Заключение». После названия рубрики предложение начинать с прописной буквы.

П Р Е С С - Р Е Л И З

Примечание: если тематика тезиса «Клиническое наблюдение», то названия рубрик придерживаться не нужно.

Внимание! Участие во всех научных мероприятиях и сертификат участника с баллами НМО предоставляются бесплатно для всех зарегистрировавшихся лиц! Оплата производится только за пакет участника конгресса (при его необходимости).

Стоимость пакета участника:

Члены РОО «Хирургическое общество –	
Раны и раневые инфекции», докладчики*	– 0 Р
Клинические ординаторы, аспиранты, мед. сестры	– 500 Р
Врачи и профессорско-преподавательский состав	– 1000 Р

Пакет участника включает:

- портфель участника (программа конференции, сборник тезисов, информационные материалы конференции),
- номер журнала «Раны и раневые инфекции. Журнал им. проф. Б.М. Костюченко».

Оплата пакета участника будет осуществляться при регистрации.

*Вступление в Общество на сайте www.woundsurgery.ru.

Место проведения: Москва, ул. Большая Полянка, 22 (ГБУЗ «НИИ неотложной детской хирургии и травматологии ДЗМ»)

Адрес Оргкомитета:

117997 Москва, ул. Б. Серпуховская, 27,
ФГБУ «НМИЦ хирургии им. А. В. Вишневского» Минздрава России

Митиш Валерий Афанасьевич

Тел.: +7 (495) 514 5998 e-mail: mitish01@mail.ru

Паскалова Юлия Сергеевна

Тел.: +7 (905) 717 6757, e-mail: 9057176757@mail.ru

Предварительная регистрация и информация о конференции на сайте www.woundsurgery.ru



Президент Региональной общественной организации
«Хирургическое общество – Раны и раневые инфекции»
В. А. Митиш

P R E S S - R E L E A S E

International Conference "OSTEOMYELITIS IN CHILDREN AND ADULTS"

30–31

May
2022,
Moscow

Dear colleagues!

The international conference "Osteomyelitis in children and adults" will be held in Moscow, Russia, on May 30–31, 2022 in the combined -off-line and on-line format (or the on-line only if restrictions are not lifted).

Natural and man-made disasters, annually increasing number of patients with severe skeletal injuries, as well as the permanent increase of surgical interventions on bones and joints make the topic under discussion the most relevant! The problem is worth of attention of various medical specialists: purulent and reconstructive surgeons, traumatologists-orthopedicians, anesthesiologists-resuscitators, rehabilitators and nurses. The organizers are expecting not only to hold an interdisciplinary conference with a wide topic discussion, but they are also planning to develop joint clinical recommendations.

The conference will be held on May 30–31, 2022, in Moscow. Venue: 22 Bolshaya Polyanka Str., Moscow, (Clinical and Research Institute of Emergency Pediatric Surgery and Trauma).

Conference Program:

1. Evolution of the techniques applied for the treatment of osteomyelitis in children and adults.
2. Pathogenesis of wound healing process in the acute and chronic osteomyelitis in children and adults.
3. Modern classification of the acute and chronic osteomyelitis in children and adults.
4. Acute and chronic osteomyelitis of long bones in children and adults.
5. Hematogenous osteomyelitis in children and adults.
6. Osteomyelitis in diabetic foot syndrome.
7. Osteomyelitis in deep bedsores.
8. Features of the osteomyelitic process of various etiology in flat bones in children and adults.
9. Modern biophysical methods of bone wound processing (pneumobur, NPWT, ultrasonic cavitation, etc.).
10. Features of local therapy of bone wounds (modern dressings, bacteriophages, larvae).
11. Early reconstructive skin and osteoplastic surgeries in osteomyelitis of long and flat bones in children and adults.
12. Rehabilitation of patients with osteomyelitis of long and flat bones in children and adults.
13. Features of anesthesia and intensive care in osteomyelitis of long and flat bones in children and adults.
14. Specific management issues of medical and surgical care in osteomyelitis of long and flat bones in children and adults.
15. The role of nursing care in organizing and providing support to children and adults with osteomyelitis of long and flat bones.

The abstracts submitted before March 4, 2022, and approved by the Organizing Committee will be published in the conference Proceedings.

The abstracts not more than four pages in the electronic form (MS WORD, Times New Roman font, size 12, spacing 1.0) should be sent to e-mail: 9057176757@mail.ru. The following information is indicated before the text: authors' full name (surname, name, patronymic, if any), work addresses with postal code, contact phone number, e-mail address.

Abstract title — in capital letters.

Full name of author and co-authors - in lower case letters.

Author and co-author affiliation - in lower case letters.

Note: If the co-authors work at different institutions, they are identified by an asterisk symbol with the caption of their affiliations.

Structured abstract specifications: Relevance, Objective, Material and Methods, Results, Discussion, Conclusions.

Note: If the abstract is "Clinical case", their no need to keep to the structured abstract specifications.

Attention! All registered persons participate at all scientific events and get a certificate of participation with CME points free of charge! The registered participant pays only for the participant's bag (if necessary).

P R E S S - R E L E A S E

Participant Package Price:

Members of the RPO "Surgical Society - Wounds and wound infections", speakers *	- 0 ₺
Clinical residents, graduate students, nurses	- 500 ₺
Physicians, lecturer, professors	- 1000 ₺

Participant Package includes:

- participant's portfolio (conference program, abstract book, conference materials),
- Wounds and Wound Infections. The prof. B. M. Kostyuchenok Journal,

Payment of the participant's package will be made upon registration.

* Joining the Society at www.woundsurgery.ru.

Location:

22 Bolshaya Polyanka Str., Moscow, Russia (Clinical and Research Institute of Emergency Pediatric Surgery and Trauma)

Address of Organizing Committee:

27 Bolshaya Serpukhovskaya Str., Moscow, 117997

FSGO "A. V. Vishnevsky National Medical Research Center of Surgery" Ministry of Health of Russian Federation

Mitish Valery

Tel.: +7(495) 514 5998

e-mail: mitish01@mail.ru

Paskhalova Yulia

Tel.: +7(905) 717 6757

e-mail: 9057176757@mail.ru

Advance registration and information about the conference is on the website www.wounsurgery.ru



President of the Regional public organization
"Surgical Society – Wounds and Wound Infections"

V. A. Mitish